

FIRMAN ACUERDO AIDSESP, MINAGRI Y BID

Titularán a comunidades indígenas de la Amazonía

El Ministerio de Agricultura y Riego (Minagri) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) titularán al menos 500 territorios comunales de la Amazonía peruana durante este año, informó la viceministra de Interculturalidad del Ministerio de Cultura, Patricia Balbuena Palacios.

El anuncio lo hizo durante su participación en la reunión de la mesa de diálogo con los pueblos originarios de la selva central, que se desarrolló el lunes 4 en el distrito de

Pangoa, provincia de Satipo, región Junín.

Indicó que la entrega de títulos se concretará gracias a un convenio suscrito entre el Aidesep, Ministerio de Agricultura y Riego y el Banco Interamericano de Desarrollo.

Asistentes

Participaron en la cita representantes de los pueblos indígenas asháninkas, nomatiguenga, yaneshas, kakintes, asheninkas y yines, pertenecientes a la familia lingüística

CONVENIO

LA VICEMINISTRA BALBUENA destacó los trabajos de titulación de tierras que desarrolla Devida, mediante el Programa de Desarrollo Alternativo en Satipo (DAS), con fondos de la Unión Europea, suscribió un convenio de cooperación con el gobierno regional de Junín.



Balbuena. Acuerdos benefician a los pueblos originarios.

arawak, que se extienden en las provincias de Oxapampa (Pasco), Satipo y Chanchamayo (Junín) y Atalaya (Ucayali).

La reunión, denominada III Encuentro Macro regional entre el Estado y los Pueblos

Indígenas de la Selva Central, fue convocada por la Asociación Regional de Pueblos Indígenas de la Selva Central y la Confederación de Nacionalidades Amazónicas del Perú base selva central.